

Solidaridad

GACETA OFICIAL DE UNIDAD CIVICA SOLIDARIDAD



FOTO: FACEBOOK

UCS y su líder indiscutible.



Unidad Cívica Solidaridad tiene en su Jefe Nacional a un líder indiscutible al interior y exterior del partido.

Si bien Max Fernández fundó a la UCS y le legó con su ejemplo y visión solidaria al partido una de las ideologías más hermosas de la política latinoamericana y mundial.

Jhonny Fernández, su hijo y nuestro actual Jefe Nacional también tiene un inmenso aporte partidario, pues nos solo ha mantenido al partido vigente durante los últimos veintiséis años, sino que lo ha reposicionado en el espectro nacional e internacional. Hoy la UCS no solo es ya un partido de tradición democrática sino también participa de organismos internacionales partidarios.

Durante la adecuación de los estatutos partidarios a la Ley 1096 o de Organizaciones Políticas ha transformado a la UCS en un partido a la altura de contemporaneidad, integrador, democrático y profundamente solidario.





Ese desafío de entrar en una dinámica que exige el presente, el partido ha desarrollado su imagen virtual actualizada y empieza a construir su presencia en las redes sociales.

La UCS bajo su mando esta en camino a ser el partido nacional con la mejor plataforma política para las nuevas generaciones y es uno de los partidos bolivianos que más jóvenes proyecta a la arena política.

Jhonny Fernández donde quiera que vaya recibe muestras de aprecio de la gente que le recibe con cariño y quiere tomarse una "selfie" con él.

En todo el país simpatizantes se le acercan y le expresan su apoyo y afecto,







Es indudable su liderazgo al interior de UCS, hoy por hoy la UCS tiene un líder indiscutible. Y eso la ha vuelto sólida, y es esa unidad en torno al líder principalmente. La UCS crece día a día gracias a ese liderazgo.

